



校長室だより 4月号

今月の生活目標

学校のやくそくを守ろう
安全に登下校しよう

入学進級おめでとうございます

7日、満開の桜がピカピカの1年生を待っていました！99名の1年生と、保護者様と入学式をしました。これから始まる小学校生活が、今日の笑顔のように、わくわくいっぱいの毎日でいられるよう、教職員一同全力で努めてまいります。ご来賓の皆様にも多数お越し頂きました。今年度も高殿小学校の教育活動へのご理解とご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。



学校の取り組みや様子を広める一つとして「校長室だより」を発行します。印刷してお届けしようとも思いましたが、なるべく印刷用紙にかかる費用を抑え、教育活動にかかる費用にまわしていこうと考えています。ですので、保護者周知のお手紙など、ホームページに掲載したり、ミマモルメで配信したりすることが多くなりますがご了承ください。

今年度の学校運営

学校教育目標

「自他を大切にし、『確かな学力』『豊かな心』『健やかな体』をもち、未来を切り拓く子どもを育てる」

めざす学校像と、めざす子どもたちの姿

めざす学校像

- 「心理的安全性にあふれた学校」
- 「つながり合える学校」
- 「時間を大切にする学校」

めざす子どもたちの姿

- 「話をしっかりと聞く子」
- 「友だちとなかよくする子」
- 「元気でいる子」

めざす子どもたちの姿は、入学式と14日の全校朝会で、子どもたちと約束しました。

661名の高殿っ子の成長を一番に考え、笑顔あふれる学校づくりに努めます。「ともに生きる」教育を全教職員一丸となって取り組みます。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

校長 山内 太一

個別登校 順調スタート♪

今年度より個別登校が始まりました。登校の様子を見て回っていますが、友だちと誘い合って登校したり、自分のペースで歩いていたりと、順調な様子です♪反対に、集団登校ではなかった課題も…。

- ①早く登校しすぎて、門の前があふれる。
- ②東門（講堂横）を8時20分に施錠すると、ぐるっと正門まで回らないといけなくなる。

→①は、早く登校しすぎると見守り隊の方もいないこと、8:05～8:20が登校時間であることを、繰り返し指導する。
→②は、当面の間、8:30頃まで教職員が看護するようにする。
と、対応していきます。ご家庭でも登校時間に間に合うようにお声かけください。

また、保護者がご都合つくときに、子どもと一緒に登下校する「[ながら見守り隊](#)」にもご協力ください。この度、こくみん共済 coop 様より、「横断旗」をご提供いただきました。後日1年生の保護者様にお渡しします。児童と登下校する際、ご活用いただけたら幸いです。(他学年の保護者様も、ご協力いただけの方は、各担任までご連絡ください。)



春の遠足について

大阪万博に行ってきます！

大阪万博が開幕しました。今回の遠足の行程(乗る電車、見学できる所、お弁当の場所、時間など)は、すべて万博協会から決められています。その行程が安全で無理がないか、18日の午後、教員で下見に行ってきました。会場は大変なにぎわいで、パビリオンや大屋根リングなども実際に見ると、すごい！と声が出ました。ただ、会場がとても広く、多くの来場者の中、安全に引率できるか、決められた通りの行程で歩けるか…など不安も感じました。しかし、二度と行けないかもしれない万博ですし、その会場の雰囲気だけでも児童に体験させたいと強く感じました。結果、本校は全学年、大阪万博に行きます。

万全の準備をしますが、当日の状況を総合的に判断し、「安全に遠足を引率できない」と判断した場合、予定を変更したり早めに帰校したりする場合があることをご了承ください。当日は、学校ホームページやミマモルメールに注視いただきますようお願いいたします。詳しくは、後日「遠足のしおり」でご確認ください。

遠足の日程 雨天決行です

5/1 (木)	6年	5/27 (火)	3年
5/8 (木)	5年	6/3 (火)	2年
5/14 (水)	4年	6/11 (水)	1年